



El castigo a una dedicación parcial

La Administración cuestiona la gestión de Izpisúa **PÁGINAS 28 Y 29**



Juan Gelman: una historia argentina

Drama y verso trenzaron la vida del poeta fallecido **PÁGINAS 32 Y 33**

Las lecciones de la Gran Guerra

Suplemento especial de seis diarios europeos EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**



La UE inicia el deshielo en las relaciones bilaterales con Cuba

- Bruselas negociará un acuerdo que ponga fin a años de bloqueo
- Rajoy apoya la nueva política y rompe con la mano dura de Aznar

LUCÍA ABELLÁN
Bruselas

La Unión Europea prepara un cambio radical en sus relaciones con Cuba, el final de la llamada Posición Común, pactada en 1996 a instancias del Gobierno de José María Aznar para aislar al régimen castrista. Tras años de debate, los Veintiocho han llegado a un consenso para acabar con el bloqueo y negociar un acuerdo con la isla, según explican a EL PAÍS fuentes diplomáticas y europeas. El objetivo es que la UE cuente con un nuevo marco de relación con Cuba en 2015.

“La posición común no ha sido eficaz en este tiempo”, admiten las personas consultadas en Bruselas. “Es mejor abordar las diferencias con Cuba en un marco de acuerdo”, añaden fuentes diplomáticas, que subrayan la importancia que seguirán otorgando al respeto a los derechos humanos. Esta exigencia explica que aún no se haya logrado normalizar la situación con el régimen de Castro, a pesar de que España ya lo planteó en 2010, bajo el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero. Ahora es el Ejecutivo del PP el que apoya el cambio de política y abandona la línea marcada por Aznar. Dos antiguos países del bloque comunista, República Checa y Polonia, son los que han puesto más reparos al cambio. **PÁGINAS 2 Y 3**



THAER AL KHALIDIYA (REUTERS)

El espionaje europeo se aproxima al régimen sirio

Los servicios secretos de varios países europeos, entre ellos España, Francia, Alemania y Reino Unido, han abierto canales de comunicación con el espionaje de Bachar el Asad para recabar información sobre lo que se ha convertido en la mayor

preocupación de Occidente: los cientos de yihadistas que combaten contra el régimen sirio. El Gobierno de Damasco confirmó ayer los contactos. En la foto, bombardeos sobre la zona de la ciudad de Homs en manos de la oposición. **PÁGINA 5**

El fiscal acusa al juez de imputar a la Infanta con “teorías conspirativas”

El ministerio público lanza un alegato que exculpa a doña Cristina

El fiscal balear Pedro Horrach no recurrirá la imputación de Cristina de Borbón, pero ayer entregó al juez José Castro un alegato durísimo en el que cuestiona las conclusiones del instructor. Horrach opina que el juez basa la imputación de la Infanta “en la absurda y denigrante teoría de una supuesta manipulación” de Hacienda para beneficiar a la hija del Rey, algo que ve propio de “una teoría conspiratoria”. **PÁGINA 8**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 22**

Monago moviliza al Parlamento extremeño contra la ley del aborto

El presidente de Extremadura y líder del Partido Popular en esa comunidad, José Antonio Monago, ha decidido llevar al Parlamento autónomo su oposición al proyecto de ley del aborto elaborado por el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón. Monago pretende que la Cámara apruebe una moción para pedir la paralización de la tramitación de la ley en busca de consenso y que el texto incluya el supuesto de malformación. **PÁGINA 9**

“Saqué los 4,9 millones de Suiza para dárselos a Díaz Ferrán”

Ángel del Cabo, liquidador de Marsans, confiesa las tretas para ocultar el patrimonio del expresidente de la patronal

FERNANDO J. PÉREZ, Madrid

Ángel del Cabo, liquidador de Marsans, ha revelado a la policía las tretas para vaciar los activos del grupo turístico y poner a salvo de los acreedores el patrimonio del expresidente de la CEOE Gerardo Díaz Ferrán. “Los 4,9 millones en una cuenta a mi nom-

bre en Suiza los saqué de Astra [firma con la que Díaz Ferrán compró aviones] para luego dárselos a Gerardo”, confiesa en una declaración, a la que ha tenido acceso EL PAÍS, realizada a finales de noviembre ante agentes de la Unidad de Delincuencia Económica y Fiscal (UDEFE) en la cárcel valenciana de Picassent.

El empresario admite que pactó con Díaz Ferrán y Gonzalo Pascual, su socio en Marsans (fallecido en junio de 2012), el pago de “5,5 millones de euros a cada uno en metálico para eludir los controles de los concursos”. Y asegura a los policías que “Díaz Ferrán tiene dinero en Hong Kong”. **PÁGINA 17**

LOGI SE HA VUELTO LOCO!
Y REGALA HASTA 200€ PARA IR A LA NIEVE

FIN DE SEMANA
2 noches + 2 días de Forfait

Grandvalira
Font d'Argent Canillo 4* AD 114€

Sierra Nevada
Meliá Sol y Nieve 4* AD 146€

Infórmate de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

LOGITRAVEL.com